



Der Hauptpreis der Adventskalenderaktion des Lions Clubs Überwald-Weschnitztal im Wert von 1024 Euro wurde jetzt an die Gewinner, die Familie Heckmann aus Siedelsbrunn, übergeben. Bild: Fritz Kopecky

## Mit dem Gewinn wird jetzt die Urlaubskasse aufgestockt

**Lions Club Überwald-Weschnitztal:** Familie Heckmann aus Siedelsbrunn gewinnt Hauptpreis bei der Adventskalenderaktion

**Siedelsbrunn.** Für viel Freude sorgte bei der Familie Heckmann aus Siedelsbrunn die Nachricht, dass sie die Hauptgewinner der jüngsten Kalenderaktion des Lions Clubs Überwald-Weschnitztal sind. Die Übergabe des Preises im Wert von 1024 Euro aus den Händen des Lions-Präsidenten Andreas Felber fand in der Bäckerei Jäger in Siedelsbrunn statt, wo die Gewinner auch ihren Adventskalender erworben hatten, wird der Lions Club in seiner Pressemitteilung berichtet.

Felber verband mit der Gratulation den Dank an die Familie Heck-

mann, die schon viele Jahre diese Aktion durch den Kauf eines Kalenders unterstützte. Er wies darauf hin, dass dies die 18. Auflage der Adventskalender war. Insgesamt wurden seinen Worten zufolge 2000 Kalender verkauft, dabei gab es 273 Gewinne mit einer Gesamtgewinnssumme von 9100 Euro.

Frau Eck von der Bäckerei Jäger wies darauf hin, dass der Siedelsbrunner Betrieb schon sehr lange an der Kalenderaktion als Sponsor und Verkaufsstelle mitwirke. Dafür bedankte sich Lions-Schatzmeister Walter Götz.

Für die Familie Heckmann geht es jetzt erst einmal in den Urlaub. Ein Teil des Gewinnes wird dann auch dafür genutzt, um die Urlaubskasse aufzustocken. Einen weiteren Teil wird die Familie Heckmann aber auch weiterspenden, wie sie bei der Preisübergabe ankündigte.

### Für soziale Projekte

Der Erlös der Adventskalenderaktion kommt jedes Jahr sozialen Projekten in der Region zugute. Besonders die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen, Umweltaktivitäten in Zusammenarbeit mit Schulen und

Kindergärten sowie kulturelle Veranstaltungen werden durch die Einnahmen unterstützt.

Felber dankte bei der Preisübergabe dann auch allen Sponsoren und Unterstützern, die wiederum zum hervorragenden Gelingen dieser Kalenderaktion beigetragen haben: „Sie leisten einen wesentlichen Beitrag, dass auch in 2025 der Erlös dieser Aktion für viele Projekte und wichtige Themen in der Region verwendet werden kann.“ Alle Gewinne ließen sich durch die aufgedruckten Losnummern direkt bei den Sponsoren einlösen.